

ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS
FRENCH CONVENTION 2024-2025

Les Îles de France: Tous les climats, tout le charme !

INDIVIDUAL ORAL

LEVEL 1 – Trois îles de Paris



Il y a trois îles dans Paris. La plus grande et la plus vieille, c'est l'Île de la Cité. Considérée comme le cœur de Paris, on y trouve la cathédrale Notre-Dame, le Point-Zéro de la ville, la Sainte Chapelle, l'Hôpital Hôtel-Dieu, et le Palais de Justice. Juste à côté se trouve l'île Saint Louis, connue pour ses appartements très chers et le célèbre glacier, Berthillon ! Finalement, pas loin de la tour Eiffel, se trouve l'Île aux cygnes, une île artificielle créée en 1825, large de 10 mètres et longue de 850 mètres, au bout de laquelle se situe une réplique de 16 mètres de haut de la Statue de la Liberté. Bonne visite aux îles de Paris !

There are three islands in Paris. The biggest and the oldest, is the Île de la Cité. Considered to be the heart of Paris, on it you can find Notre-Dame, the measuring point for all distances from Paris, the Holy Chapel, the Hôtel-Dieu Hospital, and the Courthouse. Île Saint-Louis, located adjacent to the Île de la Cité, is known for its very expensive apartments and the famous ice cream purveyor, Berthillon! Finally, not far from the Eiffel Tower, the Île aux cygnes (swans) is found—a 10-meter-wide and 850-meter-long artificial island created in 1825, at the end of which is located a 16-meter-tall replica of the Statue of Liberty. Enjoy your visit to the islands of Paris!